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Prof. Bradford E. Hinze (Fordham University, New York) 

Das Institut für Missionswissenschaft und außereuropäische Theologien und die Sektion 
Systematische Theologie des Fachbereichs Katholische Theologie konnte den anerkannten 
katholischen Theologen Prof. Bradford Hinze, Karl Rahner SJ Professor of Theology an der 
Fordham University, gewinnen, im Dezember 2018 als Außereuropäische Theologien WWU 
Visiting Fellow nach Münster zu kommen. Zu folgenden Aktivitäten und Begegnungen mit 
ihm sind Sie herzlich eingeladen: 
 
MO 10.Dezember, 18-20 Uhr (JO 101; Johannisstr.1-4, Clustergebäude) 
„Faculty Seminar / Kolloquium“ mit ProfessorInnen, wissenschaftlichen MitarbeiterInnen und 
Promovierenden der Sektion Systematische Theologie des Fachbereichs 2 (sowie interessierten 
Systematiker-KollegInnen und Promovierenden des FB01).  
Neue Tendenzen und Trends in der heutigen U.S. Catholic Systematic Theology 
 
MI 11.Dezember 2018, 16-18 Uhr (JO 102; Johannisstr.1-4, Clustergebäude) 
Seminar / gem. Doktorandenkolloquium einiger systematisch-theologischer Lehrstühle                
The Sin of White Supremacy: Recent Theories and Theological Debates  
 
DO 13.Dezember, 10-12 und 14-16 Uhr (Senatssaal Schloss) und   
FR 14.Dezember, 8:30-10:00 (KThI) und 10:30-12:30 Uhr (Senatssaal Schloss) 
2-tägiges Konferenzseminar für Masterstudierende in der Abschlussphase, in Kooperation mit 
dem Department of Theology der Universität Maynooth, Irland  
Beyond Dogmatism and Innocence: Hermeneutics, Critique, and Theology 
 
FR 14.Dezember 2018, 08:30-10:00 Uhr (KTh I, Johannisstr.8-10) 
Vorlesung im Rahmen der Lehrveranstaltung zu Ekklesiologie von Prof. Seewald. 
Prophetischer Gehorsam: Widerstreitende Ekklesiologien zu Dialog und Autorität               
 

Bradford E. Hinze received his doctoral degree in theology at The University of Chicago and his Masters 
Degree in theology at Catholic University of America, Washington DC.   

He has served as the president of the Catholic Theological 
Society of America, The College Theology Society, and The 
International Network of Societies for Catholic Theology. For 
the past ten years he has been on the faculty at Fordham 
University and prior to for almost twenty years he was on the 
faculty of Marquette University in Milwaukee, Wisconsin. His 
areas of concentration are fundamental and systematic theology 
with a special concentration in ecclesiology, hermeneutics and 
critical theory, and political theology. 

He has published three books, Narrating History, Developing 
Doctrine: Friedrich Schleiermacher and Johann Sebastian 
Drey (1993); Practices of Dialogue in the Roman Catholic 
Church: Aims and Obstacles, Lessons and Laments (2006); and 

Prophetic Obedience: Ecclesiology for a Dialogical Church (2016). He has edited and co-edited five books, 
including the most recent volume with Peter Phan, Learning from All the Faithful: A Contemporary Theology of 
the Sensus Fidei (2016); and with Anthony Godzieba, Beyond Dogmatism and Innocence: Hermeneutics, 
Critique, and Catholic Theology (2017).  
 

Kontakt/Anmeldung: imw@uni-muenster.de, Institut für Missionswissenschaft und außer-
europäische Theologien, WWU, Robert-Koch-Str. 29, 48149 Münster 


